

Besuch des 6. Vespatreffen unserer Partnerstadt Bruck an der Mur



Am 8. Juli 2023 machte sich der Vespaclub Hagen mit 4 Mitgliedern und 2 Roller auf den Weg zum 6. Vespatreffen der Partnerstadt von Hagen Hohenlimburg nach Bruck an der Mur.

Empfang bei der Bürgermeisterin von Bruck an der Mur
Andrea Winkelmeier

Nach langer Fahrt mit PKW und Anhänger erreichten wir am Samstagmittag das Hotel Pichler in Bruck an der Mur (Steiermark). Hier war nun erst einmal ausruhen angesagt.



Am Sonntag fuhren wir vier nach Spielberg um dem Red Bull Ring zu besuchen auf dem Motorradfahrer ihre Fahrkünste unter Beweis stellten. Auf dem Rückweg von Spielberg besuchten wir das größte Eisenbahnmuseum Österreichs in Knittelfeld in dem Volker per Video in einem echten Fahrerstand die Lokomotive steuern durfte. Sonntagabend kamen dann auch einige Mitglieder des VC Bruck Mur und begrüßten uns aufs herzlichste und besprachen mit uns den Verlauf der Woche.

Am Montag holte uns Andreas vom VC Bruck am Hotel ab und führte uns durch eine wunderbare Landschaft zur Teichalm im Ortsteil Fladnitz wo wir uns beim Teichalmwirt mit einem kühlen Getränk erfrischen konnten. Nachmittags erreichten dann auch Gaby und Rüdiger mit ihrem Wohnmobil mit Anhänger und 2 Roller den Hotelcampingplatz, die von einem Verwandtschaftsbesuch in Graz angereist waren.

Nach einem guten Frühstück am Dienstag machten wir sechs uns auf den Weg zur Lurgrotte nach Peggau. Die Lurgrotte ist die größte, aktive Wasserhöhle Österreichs in der außer Führungen auch besondere Konzerte stattfinden.